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　皆さん、こんにちは。先週は米山記念館の春季例祭
に参加しました。記念館の館報春号 vol.31に梅吉翁は
47歳で「新隠居論」を発表していますと記載があります。
隠居に「新」がついています。最初聞いた時は伊能忠敬
を連想しました。皆さんご存知の有名なあの話です。当
時50歳で本格的な天文学と測量術を学び、正確な日本
地図作成に人生を捧げた伊能忠敬は若い頃は婿養子と
して商才を発揮しています。隠居後の好奇心と熱意の大
切さを学ぶことができます。人生100年時代に入った今
では、50歳でもまだ半分しか経過していません。それだ
からこそ我々は精神的にも肉体的にも強靭な体に作り変
える必要があります。スペインのナバラ大学のＭ・イズ
クイエルド教授が発表した、91歳以上の24名が筋力ト
レーニングを行って筋力が増加し転倒防止に役立ったと
いう報告があります。日本でも三浦雄一郎さんのお父さ
んの敬三さんが99歳でモンブランから滑降し、100歳
では立山でスキーを楽しんだということを聞いて、超人と
して特別扱いしたことを反省しました。これは日頃の筋力
トレーニングの成せる技と納得できたからです。
　梅吉翁の新隠居というのは、世の中から隠れる楽隠居
の意味に解せず、「それまで職務で忙しくてできなかった
ことを、人生で培った経験、ノウハウを生かすことを義務
として、公益事業の世話を焼いてもらいたい」と呼びかけ、
自ら「他の人が喜んでいる顔を見るのが一番の幸せ」と語
りＲＣの設立のほか奉仕活動を繰り広げています。
　これからは後期高齢者ではなく「ご隠居さん」とお互い
呼び合って励まし、筋力トレーニングをして筋力を復元し
活躍していきましょう。

他ＲＣ出席  細澤君・大村君・山口君・山本君・森
藤君・實石君（4.20静岡第2グループ第
1回（次期）会長幹事会）、積君・吉野君・
村上君・山口君・細澤君・實石君（4.21
米山梅吉記念館春季例祭）、木村君・野
口君（4.23沼津柿田川）

欠席者（8名）
石川（秀）君、楠木君、三好君、
望月君、野際君、野口君、奥村君、
塚本君
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5月11日（金）
　会員リレートーク
 会　員　　石川　三義君・峯尾佐都子君

配偶者誕生日　上田　郁子様（貴彦君）
結婚記念日　東　　宗徳君、實石　　学君

5月18日（金）
　第3回クラブ協議会（30分延長）
　ガバナー補佐クラブ期末訪問

１ ．例会変更のお知らせ
　富 士 宮 西…5/25（金）は5/26（土）
 岡谷エコーＲＣとの交流例会
　新　富　士…5/15（火）は職場訪問
 富士山かぐや姫ミュージアム
　　　　　　　6/26（火）は6/23（土）期末例会
 ＠伊豆長岡ホテルサンバレー
　富　士　宮…5/28（月）は5/26（土）
 近江八幡交歓例会 例会場変更
　富士山吉原…6/28（木）は夜間例会
 会長幹事慰労会
２ ．5/20（日）日帰り研修バス旅行のお知らせ
4/13ポストイン
３ ．次年度会員名簿原稿 4/13ポストイン
４ ．次年度事業計画書原稿提出のお願い
５ ．5月のロータリーレート　1ドル＝108円

4月合計　14,000円
吉野君…5/20日帰りバス研修旅行に妻も参加しま
す。よろしくお願いします。

 次期青少年委員長　　村上　綾一
　分科会では、ＩＡ・ＲＡ・青少年交換の3つに
分けて話がありました。沼津ＲＣに大きく関係する
のはＩＡで、年間予定の確認がありました。例年通
り、連絡会議・年次大会・指導者講習会が行われ
ます。全てに私が参加する予定です。例年との変更
はＩＡＣ年鑑についてで、今年度は地区ＨＰに作
成し、随時、各ＩＡＣの顧問先生に変更を依頼す
る形式になります。

 次期Ｒ財団委員長　　峯村　祐紀子
　ＲＩと日本のＲの職業奉仕の違いが議論となり、
また寄付ではなく、貢献としたらどうかという意見が
挙がった。財団への寄付を毎年150ドル、各クラ
ブからベネファクター1名以上排出、エンドポリオ
への寄付を30ドル/1人お願いしたい。また、Ｒカー
ド加入推進を皆様にお願いすること。本年度、日
本全クラブで寄付金0クラブが0になり、2620地区
から寄付金0クラブが出ないようにお願いしたい。
グローバル補助金の活用も積極的に推進。ただし
相手国のＲＣと協力、調整を行い、綿密な計画の
もとに進めることなど諸注意があった。

 次期米山委員長 代理　　渡邉　雅昭
　最初に長田次年度委員長より開会のあいさつが
あり、続いて井上地区研修リーダーより米山奨学生
の意義や歴史、米山梅吉記念館の維持管理や事
業等についての講話があり、寄付が増えれば、より
多くの奨学生を採用できるので、当地区の目標額
16,000円（普通＋特別）の達成に向けて協力してほ
しいと力説された。また、現次委員長から米山奨学
会の事業計画や運営実績等についての説明があり、
この事業の使命は日本と世界を結ぶ「架け橋」にな

次期青少年委員長　　村上　綾一
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る人材を育成することであり、平和と国際理解の推
進のためにも、全会員の理解と協力が必要である
と強調された。

 地区米山運営委員会委員　　實石　学
①記念館の年間行事と委員の役割について…春秋
の例祭開催と館報の発行発送作業、記念館内外の
清掃作業や展示品・蔵書の整理等について説明さ
れました。②来館者への対応と卓話等について…
年間数多く来館されるＲＣや奨学生の方々への対
応として、挨拶や記念館の説明および求められれば
卓話も運営委員で対応するということです。③米山
記念館50周年に向けての役割…来年9/14（土）東
レ総合研修センターで開催される米山記念館50周
年記念式典についての研修でした。④全国のクラ
ブへの広報活動について…記念館の認知度が全
国的に低く、運営資金等を募るにも大変苦労するよ
うな現状ということでの研修でした。議題の中でも
特に、記念館の存在や運営についての理解を全国
に広めていくことを最重要課題として努力してほしい
ということでした。まずは自分のクラブから啓蒙活
動をしてきたいと思います。

 新会員　　野口　陽一
　会場に到着して900余名というその参加人数の
多さに圧倒され、同時にＲの持つパワーを実感し
ました。女優の大塚良重さんによる米山梅吉翁の奥
方に扮しての墓前での一人語り芝居は、Ｒの礎を
築いた当時の苦労と混乱が想起され、Ｒの何たる
かを知る良い機会だと思いました。会員増強では、
会員増10名を果たした浜松中ＲＣの「定年で暇に
なったので粘り強くしつこい勧誘が功を奏した」とい
う話が面白く、何事にも通ずるものがあると感じまし
た。このような機会に恵まれたことに感謝いたします。

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

地区米山運営委員会委員　　實石　学

新会員　　野口　陽一

地区研修・協議会報告②

【議事】
１．5月例会プログラムの件　承認

5月18日 第3回クラブ協議会（30分延長）
ガバナー補佐クラブ期末訪問

5月25日 外部卓話「フィリピンの貧困地区
からの脱出の支援について」
　ＮＰＯ法人国際教育サポーター協会
 理事長　　高橋　達也様

6月1日 卓話（未定）

２．5/18（金）例会時間延長の件　承認
⇒ 第3回クラブ協議会・ガバナー補佐クラブ期末
訪問のため

３．6/8（金）移動例会の件　承認
⇒さすよ亭2階、サスヨ水産見学
４．会報カラー印刷の件
⇒見積書をもとに次年度検討
５ ．山口次期ガバナー補佐運営費についてクラブ
より一時立替金支出の件　承認
６．5月よりクールビズ実施
⇒ノーネクタイ・ジャケットは着用

◆第11回定例理事会
　2018.4.27（金）13:40～
　出席者14名

理事会だより理事会だより
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うな現状ということでの研修でした。議題の中でも
特に、記念館の存在や運営についての理解を全国
に広めていくことを最重要課題として努力してほしい
ということでした。まずは自分のクラブから啓蒙活
動をしてきたいと思います。

 新会員　　野口　陽一
　会場に到着して900余名というその参加人数の
多さに圧倒され、同時にＲの持つパワーを実感し
ました。女優の大塚良重さんによる米山梅吉翁の奥
方に扮しての墓前での一人語り芝居は、Ｒの礎を
築いた当時の苦労と混乱が想起され、Ｒの何たる
かを知る良い機会だと思いました。会員増強では、
会員増10名を果たした浜松中ＲＣの「定年で暇に
なったので粘り強くしつこい勧誘が功を奏した」とい
う話が面白く、何事にも通ずるものがあると感じまし
た。このような機会に恵まれたことに感謝いたします。

紙面の都合により、一部を要約して掲載しました。

地区米山運営委員会委員　　實石　学

新会員　　野口　陽一

地区研修・協議会報告②

【議事】
１．5月例会プログラムの件　承認

5月18日 第3回クラブ協議会（30分延長）
ガバナー補佐クラブ期末訪問

5月25日 外部卓話「フィリピンの貧困地区
からの脱出の支援について」
　ＮＰＯ法人国際教育サポーター協会
 理事長　　高橋　達也様

6月1日 卓話（未定）

２．5/18（金）例会時間延長の件　承認
⇒ 第3回クラブ協議会・ガバナー補佐クラブ期末
訪問のため
３．6/8（金）移動例会の件　承認
⇒さすよ亭2階、サスヨ水産見学
４．会報カラー印刷の件
⇒見積書をもとに次年度検討
５ ．山口次期ガバナー補佐運営費についてクラブ
より一時立替金支出の件　承認

６．5月よりクールビズ実施
⇒ノーネクタイ・ジャケットは着用

◆第11回定例理事会
　2018.4.27（金）13:40～
　出席者14名

理事会だより理事会だより


